



MALAUNAY

Communiqué de presse  
Jeudi 22 octobre 2020

## **Malaunay entreprend l'aménagement du Bois-du-Roule, 17 000 m<sup>2</sup> de forêt en cœur de ville**

*C'est une parcelle boisée en plein cœur de Malaunay : le Bois-du-Roule, cette ancienne carrière abandonnée dans les années 1940, transformée en bois et inexploitée depuis des décennies, fait l'objet d'un projet d'aménagement pluriannuel par la Ville. Début des interventions le lundi 26 octobre.*

Suite à un diagnostic des espaces boisés de Malaunay réalisé en 2017, la Ville a établi un plan pluriannuel de gestion forestière de ses 16,5 hectares de bois communaux. Parmi ceux-ci figure la zone connue sous le nom de Bois-du-Roule, d'une surface de 17 000 m<sup>2</sup>. Cette ancienne carrière, définitivement abandonnée dans les années 1940, s'est couverte d'arbres et a fait l'objet, au fil des ans, d'un entretien minimal. La Ville ambitionne de valoriser ce bois et d'en faire une forêt propice au cheminement comme à la promenade, en cohérence avec les enjeux environnementaux de Malaunay.

Pour cela, les agents municipaux ont tout d'abord sécurisé le bois durant l'année 2020 en retirant toutes les branches en suspens et les arbres morts. Cette première étape permet d'intervenir désormais sans risque dans le bois. Un inventaire qualitatif complet et un bilan phytosanitaire ont été dressés en 2017, pour lesquels la Ville a fait appel à des spécialistes, afin de connaître l'état de santé des arbres et d'identifier les essences remarquables.

**La Ville entreprend du lundi 26 octobre au vendredi 6 novembre l'abattage de 40 arbres en mauvaise santé.** Les parties hautes et les branchages seront broyés et serviront aux espaces verts de la Ville. **Les troncs seront quant à eux évacués par traction animale à l'aide de chevaux de trait.**

**Durant ces travaux, la rue Georges-Pellerin sera fermée à la circulation chaque jour de 8h à 19h :** la portion rue Pierre-Brossolette - rue des Martyrs-de-la-résistance du 26 au 30 octobre ; puis la portion rue des Martyrs-de-la-Résistance - côte de Dieppe du 2 au 6 novembre. La chaussée sera nettoyée quotidiennement.

**Une visite du chantier, ouverte à tous, est organisée le mercredi 28 octobre 2020 à 17h** en présence des entreprises d'abattage, de débardage à cheval et de nos services, où seront évoquer la deuxième phase du projet, à savoir les aménagements du bois.

*Ce plan d'aménagement du Bois-du-Roule fait partie d'un programme plus vaste de la Ville, visant à réintégrer la nature dans l'espace urbain afin de la rendre accessible aux habitants tout en favorisant la biodiversité dans les espaces dont nous avons la responsabilité.*

Guillaume Coutey